

## 学校教育課だより【人権わくわく学級の取り組み】

今年度の「ひらい人権わくわく学級」は、長尾小、長尾台小、長尾中、南ひばりガ丘中から 17 名の子どもが集まり、みんなで様々な体験をして人権について学んでいます。「みんな友だち、同じ仲間」「出来ることを考えて行動する」「自分も大切、友だちも大切」を目標に、人権意識を高めることをめざし、さまざまな体験活動を通して人権学習を行っています。

### これまでの活動の紹介

#### ○6月20日（金）：開講式

挨拶後、2 人1組になってピンポン球を2個使い、お手玉をしたり、ピンポン球を同時に投げてキャッチをしたりしました。また、紙コップにピンポン球を入れるゲームも行いました。みんなチーム分けもすぐにでき、打ち解けて楽しむことができました。その後、人権わくわく学級の目標と1年間の予定を確認しました。最後に、自己紹介カードを書き、輪になって発表しました。みんな大きな声で発表することができました。



#### ○7月4日（金）：手話に挑戦

宝塚ろうあ協会の加藤さんと手話通訳者の植田さんをお迎えし、前半は耳の聞こえない人が朝一人でどのように起きるのか、車の音が聞こえないことで感じる恐怖がどうなのかななど、お話を伺いました。後半は動物の名前や日常生活で使うもの、あいさつ、さらにはみんなの名前などの手話について、教えていただきました。最後には、みんなが手話で自己紹介をすることができました。



#### ○6月27日（金）

##### ：仲間づくり

「頭、肩、ひざ・ポン」において、動作を加えながら英語の歌詞で歌いました。その後、4人1組のチームに分かれ、チーム対抗のゲームを行いました。わくわく学級は2回目ですが、チーム内のみんなで話し合い、ルールを守って協力し、楽しくゲームに取り組むことができました。



#### ○7月11日（金）

##### ：伝統文化体験（けん玉）

色々なけん玉の技を見せていただき、その後、2チームに分かれて、けん玉の技のやり方を教えていただきました。みんな熱心にあきらめず、それぞれの技の習得に取り組み、お互い教え合うこともできました。最後に、一人ずつけん玉検定を受けさせていただきました。



## 平井保育所だより



### わーくわーくひらいっこ

#### ～五感を刺激しながら、物事を豊かに感じる心を育む～

今年の夏は全国的に猛暑となりました。気温が40度前後観測され、各地で熱中症による搬送や事故が多く報道されました。保育所では気温・暑さ指数などの気象情報を確認しながら、水分補給をこまめにする大切さを子ども達にも伝え、暑さ対策を万全にした状態での水遊びやプール遊びを楽しみました。

夏ならではの遊びとして、五感を刺激する色水・氷・泡・寒天・指えのぐなどをを使った遊びを経験しました。「(混色をして)きれいな色だね～」「あれ？さっき氷あったのに…溶けたのかな」など、様々な素材に触れることで、触った感触(触覚)・色や形の変化(視覚)など子どもの五感を刺激し、指先の器用さや脳の発達を助けています。また、好奇心や想像力を掻き立ててくれます。“この遊びが楽しいからもっとしたいな”“こうしてみたらどうなるかな”などと、遊びの中で予想したり期待したりする楽しさを味わい、自然現象や美しさに感動する豊かな心が育まれていきます。

今後は、秋の風や葉の色づきなどの自然の変化を感じながら保育所周辺の散歩を楽しみ、引き続き健康な心を育て、歩くことで体力づくりをしていく予定です。

☎ 82-2122

皆さんの子育てを応援しています！

子育て支援事業  
平井保育所



##### 『園庭開放』：平井保育所園庭

体育遊具で体を動かして遊んだり、砂場でままごとをしたり、三輪車や四輪バギー・ブービーカーに乗ったりして遊んでいます。低年齢の子どもも安全に楽しめる乳児用ブランコや滑り台は、みんなのお気に入りです。

##### 『出前保育』：ひらい人権文化センター本館2階

お友達に興味が出てくる1、2歳児の子どもさんの利用が多く、お友達と一緒に保育所の色々な玩具で遊べます。月に1度、製作をしています。事業の最後に、絵本の読み聞かせをしています。

##### 『ひよこルーム』：ひらい人権文化センター本館2階

0、1歳の赤ちゃん専用室内遊び開放です。同じ月齢ぐらいの子どもさんと親子で一緒に遊んだり、話をしたり交流の場になっています。事業の最後に、わらべうたや絵本の読み聞かせをしています。

##### 『ひらいげんきっこ』：ひらい人権文化センター別館3階

親子で音楽に合わせてリズム遊びやパラバルーンなど、体を動かして遊んでいます。

##### ※記載誤りのお知らせ

ひらい人権文化センターだより第93号（令和7年6月30日発行）平井保育所だより子育て支援事業の掲載文に一部誤りがありました。ひよこルームの利用時間帯が、午後2時30分～2時30分と記載されていますが、正しくは午後2時30分～3時30分になります。訂正してお詫び申し上げます。